
皆さん、こんにちは。 

 進路選択も第８回になりました。 

今回は先生になりたての副担任の進路選択を紹介しようと思います。 

より皆さんに近い考えなのではと思います。 

  

さて、文理選択について今日は第８回として担任ではなく、６組副担任の先生のものを紹介します。 

   

１年６組副担任の場合↓ 

 

 

 

 

 

 

 

いかがでしたか？ 

自分の進路についても考えてみましょう。 

 


